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Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung
der Gemeindevertretung beantwortet werden

Anfrage zum innerörtlichen Verkehr in Gundernhausen

1. Welche technischen Möglichkeiten zu einer effizienten und bußgeldbewehrten 
Geschwindigkeitsüberwachung gibt es in der Bruchwiesenstraße?
2. Können auch Radarpistolen oder auf Privatgrundstücken fest installierte Maßsysteme eingesetzt 
werden? Wenn nicht, warum nicht?
 3. Wie oft wurde durch die Ortspolizei der aus beiden Richtungen verbotene LKW-Verkehr in 
dieser Straße in den letzten 12 Monaten kontrolliert?
4. Wie viele Bußgelder im Zusammenhang mit dem LKW-Verbot und der Tempobeschränkung 
wurden in der Bruchwiesenstraße und der Hauptstraße verhängt, bitte Gesamtsumme?
5. Wann und wo werden die früher vorhandenen Warn- und Trenneinrichtungen am Rand der 
inzwischen fahrbahngleichen Gehwege wieder hergestellt? Früher gab es massive Eisenrohre und 
Gummi-Warnbaken an besonders gefährdeten Stellen.
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